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今日章丘

城事

章丘市人大首次举行专题询问

四四部部门门应应询询新新农农合合资资金金使使用用
本报7月7日讯(记者 王

帅) 继“电视问政”市民参与
监督政府部门工作后，4日上
午，章丘市人大常委会对章
丘新型农村合作医疗资金使
用情况进行专题询问。据悉，
这是章丘市人大常委会首次
举行专题询问，是深化人大
审议监督、增强人大监督实
效的创新实践。

据了解，此次专题询问
会的询问人主要由章丘市人
大常委会组成人员和市人大
代表共计11人组成，章丘市
人社局为应询牵头部门，会
同章丘市财政局、市审计局、
市卫生局等3个部门的主要

负责人作为应询答问人。
询问会上，11位询问人

从不同侧面、不同角度进行
了询问，所提问题开诚布公、
主题突出、重点鲜明。在近3
个小时的询问中，市人大常
委会组成人员和市人大代表
就章丘市新农合资金拨付情
况、报销情况、管理方面的问
题、审计情况、主管部门改变
后的新举措、报销时的具体
手续、费用结算机制、资金监
管、报销如何更便捷透明、如
何解决医患矛盾、农民就医
医院的规定等问题，分别向
市政府4部门提出询问。

面对询问，到会应询的

人社、财政、审计、卫生4部门
回答问题态度诚恳、不遮不
掩、实事求是，受到询问人的
肯定。在最后，与会人员对4部
门答问情况进行了满意度测
评，4部门的满意率均达到90%
以上，其中，对人社局负责人
的回答满意率达到100%。

会上，章丘市人大常委会
主任李玉新指出，新农合涉及
全市80多万农民，资金来源既
包括各级财政的补贴款，也有
农民自己交纳的一部分，如何
让这笔钱交得明白、花得清
楚，让农民减少借债负担、实
现即时报销，是广大群众和社
会各界普遍关心的。开展这次

专题询问，目的就是通过代表
询问、部门应答，既给广大群
众释疑解惑，让大家放心就
医，又推动新农合工作的高效
透明，让群众切实受益。

此次专题询问，通过面
对面的问询应询、交流沟通，
促进被询部门更加自觉地回
应社会关切，也提高了常委
会会议审议质量，加强和改
进人大监督，彰显监督权威。
据悉，今年除本次新农合资
金使用情况专题询问外，章
丘还将对教育费附加及地方
教育费附加专项和城乡居民
养老保险两项资金使用情况
开展专题询问。

本报7月7日讯(记者 支倩倩 通讯
员 裴珊珊) 记者从章丘市交通运输局
获悉，章丘首个综合客运枢纽——— 章丘客
运总站7月2日成功封顶，标志着客运站项
目主体框架工程基本结束，下一步将进行
内外装修工程，预计明年1月份建成并投入
使用。

据了解，章丘客运总站位于济青路以
南、汇泉路延长线以北，与火车站毗邻，交
通便利，地理位置优越，由山东省交通运输
集团投资建设。章丘市委、市政府高度重
视，将其列入该市十大民生工程中的重点项
目工程，于2013年4月开工，计划今年完成主
站房建设并投入使用。工程建设以来，章丘
市交通运输局科学调度，全力协助省交运集
团完善各项手续，解决各种问题，确保工程
建设顺利有序开展。截至目前，主站房两侧
框架工程及中间候车大厅的钢结构已开始
封顶施工，累计完成投资约8500万元。

章丘市交通运输局工作人员介绍，章丘
客运总站是章丘市首个综合客运枢纽，是济
南公路主枢纽、客运系统的重要组成部分，
也是山东省交通运输厅建设“区域交通运输
现代化、城乡交通一体化”示范区的重点项
目。按照国家一级客运站标准设计，秉持与
铁路、公交、出租、客运零换乘的建设理念，分
主站房和配套设施两期工程，总投资2 . 9亿
元，总建筑面积82500平方米，设计年旅客发
送量700万人次。建成后的章丘客运总站大楼
外观通透明亮，动感的金属屋顶像大鹏展
翅，寓意章丘腾飞，灵动的前排柱廊如小桥
流水，象征章丘悠久的泉水文化，独特造型
使之成为极富特色的标志性建筑，激活了章
丘门户区域的城市空间，更是章丘服务群众
出行、改善民生福祉的又一务实之举。

章丘客运总站封顶

明年1月投入使用

7月6日，章丘市第二
届原创校园歌曲大赛汇报
演出在福泰小学音乐厅举
行，来自全市20余所中小
学的500余名师生同台竞
技，为观众呈现了一台精
彩纷呈的校园原创歌曲汇
报演出。

本报记者 支倩倩 摄

校园歌曲
汇报演出
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